



ひまわりだよい

H29年12月



早いもので今年も残すところ約1ヶ月となりました。お泊まり会や運動会などの大きな行事を経験してきた子ども達はそのたびに一回りも二回りも成長し、頼もしくなってきました。また、生活の中でも自分たちで必要な事を考えて行動できるようになりました。

12月はいちごえ保育園での最後の発表会もあり、毎日意欲的に練習に取り組んでいます。家庭からも「発表会の歌を口ずさんでいます」「毎日めっきらもっきらの絵本を寝る前に読み聞かせしてます」など嬉しい声が聞こえてきます。子ども達の力が十分發揮出来るように励ましていくながら本番を迎えるといいと思います。



ひまわりぐみ出演演目



劇遊び

めっきらもっきらどおんどん

～うちなーバージョン～

年間の4歳児の目標として4月からうちなーぐちや沖縄のわらべうたに親しんできました。

今回発表会ではメインの劇遊びとして今まで歌ってきたわらべうたや簡単なうちなーぐちを取り入れ保護者の方に披露したいと思います。

題材は子ども達が好きな絵本の「めっきらもっきらどおんどん」です。その中に出てくる妖精達が、わらべうたを教えていくストーリーにアレンジしています。練習の中で「先生！木が必要じゃない？」「おもしも作ろう！」と子ども達と相談しながら作り上げてきました。劇に必要なものは子ども達の手作りです！！

セリフも子ども達が普段使っている言葉を引用したので生活の中から作り上げてきたことが伝われば幸いです。楽しみにしていてくださいね。



ひまわりぐみエピソード ~しんこきゅう！！~

ひまわりぐみの保護者が考えたおまじない！！

どんなに怒っていても「深呼吸を目をつぶって3回する」とたちまち笑顔に！！これをクラスでも紹介すると、みんながやり始め、今では怒っている子に「はい！深呼吸して！」と言っている子の姿を見て、担任の私は、くすぐり笑いながら見守っています。この深呼吸のセリフは劇遊びの中にも登場します！お楽しみに！！

合唱・合奏

「せかいじゅうのこどもたちが」

歌が大好きなひまわりぐみの子ども達！！一人が「せかいじゅうのこどもたちが…♪」と歌い始めるといつの間にかクラスで大合唱になっています。合奏も初めはバラバラでしたが、ひまわり会議を持ち、「みんなのこころがひとつにならないときれいな音がでない」ことに気付いた子ども達は、まわりをみながら演奏するようになってきました。とてもすてきな歌詞なので家庭でも是非一緒に歌って下さい。



ダンス

「うちなーめいびつ」

一度このダンスを踊ったらもう虜になってしまった曲です。「あしていびちー・そーきぶにー」など様々なうちなーぐちが登場！！かけ声の「はい！はい！」や最後のかちゃーレーは教えなくても完璧でした！さすが沖縄に育った子ども達だと感心しました！！



当日の衣装

式服…上は白系・下は黒系

事前に回収

上…いちごえTシャツ・下…黒系ズボン

12月6日（水）までに
ビニールに入れて持たせて
ください。

※記名の確認もお願いします。



ゆりだより

12月

早いもので、本年も残りわずかとなりましたね。寒さにも負けず、ゆり組さんのみんなは毎日元気いっぱい体を動かして遊んでいますよ。集団遊びにも興味を持ち、「だるまさんがころんだ」や「鬼ごっこ」、「しっぽ取り」が大好きで夢中になって遊ぶ姿が見られます。そして待ちに待った生活発表会も近づき、楽しい気持ちで日々の練習に取り組んでいます。ダンスや表現あそび、オペレッタと盛りだくさんの演目でも、『せんせい、早く練習やろー。』と、とっても意欲的！！ 大好きなお友だちとともにがんばり、成長が実感できるゆり組さんの姿にご期待ください。ご家庭でも励ましの言葉、たくさんかけてあげて下さい。発表会本番が待ち遠しいですね。



生活発表会：ゆり組の演目です



★★ オペレッタ ★★ 【 どうぞのいす 】

『どうぞならばえんりょなくいただきましょう』.....

うさぎさんが小さなイスをつくるところからストーリーが展開していく、ゆり組さんのオペレッタ。このオペレッタは今から35年以上前に発売された絵本を元に取り組んでいます。昔から子ども達に愛されてきた、思いやりが詰まったとても温かい絵本です。

ゆり組のみんなは動物たちの役になり切り、舞台に立っている自分をイメージして大きな声で一生懸命セリフを言ったり、元気いっぱいの動きを見せたり、とても楽しむ姿が見られますよ。このオペレッタを通して自分以外の人にも思いやりを持って接することの大切さを実感して毎日がんばる子ども達。「次はクマさんだよ！」とのお友だちの声も聞かれ、協力しながら励まし合ってる姿は素敵です。



おねがい

オペレッタで使用する黒の長袖Tシャツ、名前を記入して持って来てくださいね。園で預かります。



★★ ダンス ★★ 【 ゆかいなまきば 】

『いちろうさんの牧場(まきば)でイーアイイーアイオー♪』.....

いろいろな動物たちが登場するこの『ゆかいな牧場』。子ども達も大好きで動物たちに変身して踊るかわいい姿に思わずニッコリ。「おうちでもママと練習したよ！」と意欲満々なお友だちも。気持ちがとっても楽しくなるダンス、親子で仲良く歌って踊ってみてはいかがですか？



★★ 表現あそび ★★ 【 虫探しに行こう 】

『ちょうちょう ちょうちょう 菜の葉にとまれ～♪』.....

ゆり組のみんなは虫探しが大好き。その元気いっぱいの姿を表現あそびに取り入れました。春夏秋冬の季節に合わせての虫探し。チョウやセミ、トンボの歌を元気な声で歌いながら虫探しに出発！

クラスにあるチョウの写真を見ては「せんせい、オオゴマダラだー。」表現あそびを通して、ますます虫に興味を持ちました。日々の保育で虫を見つけた時の子ども達の興奮と感動を舞台上で表現します。温かい拍手お願いします！



ちゅうりっぷだより



だんだんと寒くなり、あっという間の12月！最近ではごっこ遊びや運動遊びにチャレンジする姿もよく見られるようになり、「い～れ～て～！」や「せんせー！登り棒したい！」と楽しそうに遊んでいる姿が見られます。

また今月は子どもたちが楽しみにしている生活発表会・クリスマス会と楽しい行事が目白押し！

寒さに負けず、体調管理に気を付けながら、残り1か月元気に過ごしたいと思います！本年は色々とご協力いただき、ありがとうございました。また来年も宜しくお願ひします。

生活発表会

今月行われる発表会に向けて練習を頑張っている子ども達！

オペレッタ『てぶくろ』最初は絵本を見ながら物語の流れや、出てくる動物を覚えたりしてだんだんと子ども同士の言葉のやりとりやかわいいダンスができるようになり、楽器あそび『楽器のおけいこ』では、初めて触る楽器に興味津々でただ叩いていたものがだんだんと、リズムに合わせて楽器を叩けるようになったり、楽器を叩きながら元気に歌う姿がとても可愛いですよ！発表会本番をたのしみにしてくださいね♪



お箸について

ただいまちゅうりっぷぐみではフォークから箸へと移行しています。一人ひとりに合わせて行ってはいますが、ご家庭でも協力宜しくお願ひします。

<使いやすい箸>

形状…先が細くて四角いもの。滑り止めがついているといい。

長さ…子どもの手首から中指の先までの長さ+2~3cm(16cm位)がちょうどよい。

材質…木製。プラスチックは滑りやすいので、避けましょう。

衣装について

★男女共にオペレッタで黒のレギンス(ハーフ丈)を使用します。12月4日(月)迄に名前を記入して、持ってきてください。(園にて預かります)

★当日は白のワイシャツ又はポロシャツに黒の半ズボン(男児)、白のブラウスに黒のスカート(女児)を着て9時15分迄にJA小禄支店に集合してください。

※当日の子ども達の靴下・ジャンパー等の荷物は保護者の方で管理をお願いします。

～お着替えについて～

ちゅうりっぷぐみはお着替え時自分で裏返しの洋服を直して畳んだり、洋服を入れたビニール結びを頑張っています♪

だんだんと自分一人で出来る子が増えてきて、保育士に得意げに見せてくれていますよ。



たんぽぽだより



12月1日発行 たんぽぽ組

今年もう残すところ、あと一ヶ月になりました。4月にたんぽぽ組になった子どもたちも、今では自分で何でもしたがり、一生懸命頑張る姿に成長したと感じるようになってきました。発表会やクリスマス会、新年を迎える準備など、何かと慌ただしい年の暮れですが、体調を崩さずに家庭との連絡を取り、体調管理に気を付けていきましょう。

生活発表会

- 発表会では、生活あそび『のせてのせて』で、普段の生活の中での手あそびと、子どもたちの大好きなダンスを披露します。どれも可愛い子ども達の歌やダンスで見どころ満載です。『のせてのせて』では普段の生活の中で、子ども達が大好きな手あそびで、朝のお集りの時に子ども達が自主的に先生になりきって「グーチョキパーで～♪」「げんこつやあのーたあきーさあ～」と歌いながら手あそびする姿が可愛くて担任一同心奪われています♥

ダンスは『ロコモーション』で曲がかかると勝手に体が動き出す子ども達！子ども達が考えたフリもありますので、どれがそのフリなのか探してみてくださいね。

また一つ、成長した子ども達の姿を楽しみにしていてくださいね。

当日の服装について

生活発表会当日はいちごえTシャツで、JA農協小禄支店に9:15に集合してください。靴下やジヤンバー等は、保護者に管理して頂きます。ダンスの時に使う、白い長そでシャツ、ポロシャツ、ブラウスは

12月4日に集めたいと思
います。

※名前の確認お願いしま
す。

はみがき

12月より食後の歯磨きを始めたいと思います。歯ブラシの準備出来次第、持たせて下さい。

おねがい

- 子どもたちは自分で着替えを頑張っています。着脱しやすい衣服を持たせて下さい。つなぎタイプやジーンズ等の固い素材の服は避けてください。
- 持ち物にはすべて名前の記入をお願いします。名前が薄くなったり、分かりづらい場所に書いてあったりすると、誰の物か分からず迷子になってしまいます。もう一度、確認お願いします。



12月 すみれだより

あっという間12月。ますます、慌ただしくなりますね。

すみれ組の子ども達は、運動会が終わり、天気の良い日は散歩に行くことも増え、公園では丘を何度も登ったり下りたり、元気いっぱいです。また、園内の階段の登り降りも上手に出来るようになったり、絵本の読み聞かせの時はお座りしてじっと聞いています。動物が出てくると「わんわん！」「ぞおー！」など言葉もあり、子ども達の成長がみられるようになりました。

今月は生活発表会やクリスマス会と楽しみがいっぱいの月です、体調管理に気を付けていきましょう。

生活発表会

★★ 生活あそび ★★

すみれ組は、朝の時間、牛乳パックで作った長椅子に座り、「朝のあいさつ」「お返事ハイ！」「絵本の読み聞かせ」をし、その後、音楽に合わせて体操したり、お遊戯をしています。

発表会では、朝の子ども達のようすをご覧下さい。

当日はいちごえTシャツ・黒ズボン着用をお願いいたします。

絵本「だるまさんが」

椅子に座っているだけでも可愛い子ども達が、赤い衣装を着て、だるまさんになりきり（？）練習中です。

お遊戯「わおー」

曲に合わせて、ぴょんぴょん跳ねたり、ハイハイしたり、駆け回ったりと元気に練習しています。



<トイレ練習>

園では活動前や食事前、お昼寝後などにトイレに行ってます。
最近ではおしっこが成功する子が増えています。

<お願い>

各自、持ち物には名前記入をお願いします。
また、うすくなり見えにくくなっているものもあります。再チェックをお願いいたします。